
2022 – die andere Seite der Medaille

2022 – die Erhabenheit Jesu

„8 Aber er erniedrigte sich noch mehr: Im Gehorsam gegenüber Gott 

nahm er sogar den Tod auf sich; er starb am Kreuz wie ein Verbrecher. 
9 Deshalb hat Gott ihn auch so unvergleichlich hoch erhöht und hat ihm 

als Ehrentitel den Namen gegeben, der bedeutender ist als jeder andere 

Name (über jedem anderen Namen). 10 Und weil Jesus diesen Namen 
trägt, werden sich einmal alle vor ihm auf die Knie werfen, alle, die im 

Himmel, auf der Erde und unter der Erde sind. 11 Alle werden 
anerkennen, dass Jesus Christus der Herr ist, und werden damit Gott, 

dem Vater, die Ehre geben.“              Phil 2,8-11

A) Stärker

1. wir haben das Jahr 2021 beendet mit der Feststellung, dass Jesus voller 
Demut und Sanftmut war und dass dies ein entscheidendes Merkmal von 
uns sein soll!

2. ich habe dort schon erklärt, dass dies weder Schwäche, noch 
Meinungslosigkeit bedeutet, sondern Abhängigkeit von Gott und 
beherrschte Stärke!

3. Für 2022 habe ich gehört, dass der Heilige Geist, auch die andere Seite 
der Medaille sehr stark betonen und beleuchten wird!

4. Jesus ist der Stärkste und steht über allen anderen Realitäten. 
Dazu ein Gleichnis aus Lukas 11:

„Einmal trieb Jesus einen stummen Dämon aus einem Besessenen aus. 

Sowie der Dämon ausgefahren war, konnte der Mann, der bis dahin 

stumm gewesen war, reden. Die Menge staunte; 15 doch einige 

waren darunter, die sagten: »Er treibt die Dämonen mit Hilfe von 
Beelzebul aus, dem Obersten der Dämonen.« V14-15

„Wenn ich die Dämonen nun aber durch Gottes Finger austreibe, dann 
ist doch das Reich Gottes zu euch gekommen.
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21 Solange ein starker Mann in voller Bewaffnung sein Haus bewacht, 
ist sein Besitz in Sicherheit.

22 Doch wenn ein Stärkerer ihn angreift und ihn besiegt, nimmt er 

ihm alle seine Waffen weg, auf die er sich verlassen hat, und verteilt
die Beute.               Lk 11 V20-22

5. Jesus ist stärker!

6. Wir lesen das hier genau in solch einem konkreten Kontext. Hier ist 
jemand gebunden und zwar taub! Jesus ist stärker und kann dieses 

Bollwerk überwinden! Er hat die Mittel dazu!

„Sie waren gekommen, um ihn zu hören und von ihren 

Krankheiten geheilt zu werden. Auch die von bösen Geistern 
Geplagten fanden Heilung. Jeder versuchte, ihn zu berühren; 

denn es ging eine Kraft von ihm aus, die alle gesund machte.“ 
 Lk 6,18-19

„Die Jünger stürzten zu Jesus und weckten ihn. »Meister, 
Meister«, schrien sie, »wir sind verloren!« Jesus stand auf und 
wies den Wind und die Wellen in ihre Schranken. Da legte sich 

der Sturm, und es wurde ganz still. 25 »Wo bleibt euer 
Glaube?«, fragte Jesus seine Jünger. Sie aber sagten voll 
Furcht und Staunen zueinander: »Wer ist nur dieser Mann? Er 
befiehlt sogar dem Wind und dem Wasser, und sie gehorchen 
ihm.«“            Lk 8,24-25

• Junge aus Norwegen, Krebsheilung in Hamburg, Reinheit im 

Ausland, COVID Patienten!

• Speisung der 5000, Versorgung

7. Jesus ist stärker, warum?

B) der Geist des Herrn macht den Unterschied!

1. Johannes folgendes über ihn:

„Doch Johannes erklärte vor allen: »Ich taufe euch mit Wasser. Aber es 
kommt einer, der stärker ist als ich; ich bin es nicht einmal wert, ihm 
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die Riemen seiner Sandalen zu lösen. Er wird euch mit dem Heiligen 
Geist und mit Feuer taufen.“       Lk 3,16

2. Jesus sagt von sich:

„»Der Geist des Herrn ruht auf mir, denn der Herr hat mich gesalbt. Er 
hat mich gesandt mit dem Auftrag, den Armen gute Botschaft zu bringen

und die zu heilen, die zerbrochenen Herzens sind, den Gefangenen zu 

verkünden, dass sie frei sein sollen, und den Blinden, dass sie sehen 
werden, den Unterdrückten die Freiheit zu bringen, 19 und ein Jahr der 

Gnade des Herrn auszurufen.«“                Lk 4,18-19

3. Jesus ist stärker, weil der Heilige Geist auf ihm ruht!

4. Er setzt diese seine Stärke ein, um Menschen Gutes zu tun!

„Jesus von Nazaret wurde von Gott mit dem Heiligen Geist gesalbt und 
mit Kraft erfüllt und zog dann im ganzen Land umher, tat Gutes und 
heilte alle, die der Teufel in seiner Gewalt hatte; denn Gott war mit 
ihm.“      Apg 10,38

5. es ist dieser Geist, den Gott auf sein Volk ausgegoßen hat und ausgießt!

„Aber wenn der Heilige Geist auf euch herabkommt, werdet ihr mit 
seiner Kraft ausgerüstet werden, und das wird euch dazu befähigen, 

meine Zeugen zu sein – in Jerusalem, in ganz Judäa und Samarien und 
überall sonst auf der Welt, selbst in den entferntesten Gegenden der 

Erde.«“        Apg 1,8

„Folgende Zeichen werden die begleiten, die glauben: In meinem Namen

werden sie Dämonen austreiben; sie werden in neuen Sprachen 
sprechen; 18 wenn sie Schlangen anfassen oder ein tödliches Gift 

trinken, wird ihnen das nicht schaden; Kranke, denen sie die Hände 

auflegen, werden gesund werden.« 19 Nachdem Jesus, der Herr, zu 
ihnen gesprochen hatte, wurde er in den Himmel aufgenommen und 

setzte sich an die rechte Seite Gottes. 20 Sie aber gingen überallhin 
und verkündeten das Evangelium. Der Herr wirkte mit und bekräftigte 

das Wort durch die Zeichen, die die Verkündigung begleiteten.“ 

           Mk 16,17-20

Christophe Domes - 2022 - die andere Seite der Medaille



2022 – die andere Seite der Medaille

6. der Heilige Geist möchte die Erhabenheit Jesu unterstreichen und 
offenbaren. Er wird Jesus verherrlichen!

„Er wird mich verherrlichen, denn von dem Meinen wird er nehmen und 
euch verkündigen.“     Joh 16,14

7. In diesem Jahr werden Menschen umkehren, sich vor Gott beugen, 

weil sie durch seine Größe und Güte überwältigt sein werden!

→  aus allen Schichten: Bekannte und Unbekannte, Hohe und Niedere, 
Arme und Reiche, Bekannte und Unbekannte, Sichtbar und Unscheinbar!

8. Gottes Güte führt zur Umkehr

„Begreifst du nicht, dass Gottes Güte dich zur Umkehr bringen will?“ 
     Röm 2,4

9. Petrus beugt sich tief, als er mit der Allmacht und Güte Gottes 
konfrontiert ist!           Lk 5

10.  das gilt auch für die Gemeinde. Einige werden sich tief beugen vor Gott 

und umkehren, loslassen!

C) wichtig für dich

1. du brauchst die Taufe im Heiligen Geist     Apg 2; 8

2. Sorgen, Angst, Wut, bewusst gelebte Sünde rauben die Salbung! (ZONE)

3. Klarer Fokus: sei voll des Geistes! Lies Epheser 5: 
> ohne Sünde, Wut, Lästerung etc. 

> aber voll mit Lobpreis, Wort Gottes, Anbetung, Dankbarkeit, 

Sprachengebet, göttliche Ordnung im Leben, Ehe, Familie, Kinder, 
Gemeinde, Arbeitsleben, wach und nüchtern!

4. Suche das, ehre Männer und Frauen des Geistes! Ehre Salbung!
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